

E-Mail 便り

「落書帳復活！」の夢が現実になりました。パソコンを敬遠される方もあるでしょうが、インターネットに限れば、簡便な機種もあります。偉そうなことは言えませんが、まあ道具です。昔の説明書と今のを比べると、固有名詞が普通名詞になってしまっているとか、常識のようにカタカナ語が並んでいて、ほどほどに使い始めてみられた方がベターとも思います。

とはいえ、HPの様式が変更されてから、私の文豪JX-S500には右端が写らなくなってしまいました。どうすりゃいいんべ・・・と思いながらほかっておいたら、奥名さんに打ち出してもらった原稿の一部がやはり右端が切れて届きました。どうやらこれで対処がわかったというか・・・どのみち奥名さんの所しか頼れないのです。

右端の穴埋めを考えましたが、私の国語コンピューターでは無理でした。よって以下の方、右端5文字ほどが切れたままで掲載されています。ご容赦下さい。

11期森川様 15期上馬様、坂尻様、松林様 17期川村様、小島様
18期井上様、大西様、横井様 21期竹中様 26期畠山様
33期寺島様 36期石川様

FROM: 前田達男 <maeda330@kenroku.kanazawa-u.ac.jp>

SUB: Thank you for "YAMAZATO" vol. 10

ワンゲル顧問の前田です。

「やまざと」第10号 受け取りました。ご送付有り難うございました。

振替口座の番号もどこかに書いてあると、会費相当分振り込みます。

銀行だと開店時間を待って出かけなければなりません。郵便局は角間移転の際に招致したので、生協に出かけたついでにでも用を足せます。

“Now”は公式ホームページ専門委員会が直接管理しているコーナーです。ホームページを金沢大学の「営業戦略」として位置づけ、学生諸君の自発的な活躍ぶりや卒業生の皆さんとの対話、金沢大学の近況などを伝えていくことによって、城のない金沢大学の地盤低下を防ぎ、金沢大学をおおいに売り出していこう。こういう意図で出発したのですが、なかなか趣旨が浸透せず、特に「営業部」（＝学生部）の意識改革がネックとなっています。ワンダーフォーゲル部にたどり着くには、トップ頁（キャンパスライフ）⇒楽しむ⇒サークル紹介（体育系サークル）⇒ワンダーフォーゲル部とたどらなければなりません。★をつけて自主ホームページの存在を示すなど、委員会の方で多少の改善の手も加えていますが、あまりのまだるっこさに当面の策として“NOW”を利用しているという次第です。

前田達男 金沢大学法学部

920-1192 金沢市角間町

Tatsuo MAEDA Faculty of Law Kanazawa University

Kakumamachi, Kanazawa 920-1192 Japan

E-mail: maeda330@kenroku.kanazawa-u.ac.jp

Tel: +81-76-264-5379

Fax: +81-76-234-4067 / +81-76-264-5405 -13-

3期 登内 郁夫

99年2月15日

“やまざと”第10号、有難うございました。
金沢の方は大雪とのことですが如何でしょうか？
こちら千葉県野田市は寒いですが、今冬は雪はまだ見ません。

定年後は野田と郷里の信州伊那との行き来で、耕雨読、時折酒
とと思っていましたが、寒日炬燵暖日散歩、毎晩晩酌時折図書館
といった日々です

8期 篠島 益夫

99年5月10日

いつもKUWVや金沢の近況連絡頂き有り難うございます。

行事にも出たいのですが、折角の機会も今までは全部参加出来ていませんが、その
後のベルクハイムで記事を見て楽しさ、懐かしさを想像しております。

それでも、今も自分のワンゲルを思い出した様につずけております。

この5月8日の土曜日も四国の剣山に家内と登りました。ひさしぶりの2000
メートル級でしたが、

中・四国では少ない白樺林を抜けての歩きは山らしい雰囲気味わう事が出来まし
た。

剣山は名前とは大違いの女性的な山容の山で白山周辺の山のイメージを思い出しま
した。

これを契機に、大山、蒜山、四国のイシズチ山を今年のターゲットにして見ようと
思っています。

8期 山村 嘉一

98年07月17日

OB会のお世話本当にご苦労様です。
小生も遅れ馳せながら電子メールをやり始めて、年賀状にアドレスのあった人にメールを
出したら、さっそく吉田幸造君が返事をくれました。

さらに、今日帰宅したら「やまざと」が届いていて、吉田君の第二便に貴君のメールアドレス
があって取り急ぎお便りいたしました。
OB会の世話は本当に大変だとお察しいたします。
よろしく願います。では、いずれまた。

98年11月27日

いつもメールありがとうございます。読むたびに返事をするのですが、つつい(ワンゲル
人の典型的な欠点!)……で、
スキー場便りが気になる頃になっての秋山の話です。10月3~4日、家内と二人で、白山の
南龍でテントに泊り、別山から千振尾根を市ノ
瀬に
下るとい、自分にしては超ロングコースをやってきました。テントは二人で超高級ホテル
に泊ったつもりで、ゴアテックスの2~3人用を
買いました。ついでにゴアのスーツも、でも年のせいで寒くて熟睡はできませんでした。幸
いかな天気は絶好で、眺望もベストで、
久々に素晴らしい山行き(こんな言葉を使うのは気恥ずかしいのですが)でした。
パソコンの習熟度が一向に進まず、メールもなかなか手軽にホイホイという訳にはいきま
せんが、いずれまた……。

Re: ワンゲルOB通信 スキ-mailbox:/C%7C/Program%20Files/Netsc...87@infosys.nttdocomo.co.jp&number=7

Subject: Re: ワンゲルOB通信 スキ-へのお誘い
Date: Tue, 12 Jan 1999 16:40:48 +0900
From: 伊藤 俊成 <tito@infosys.nttdocomo.co.jp>
To: ma-okuna@pa2.so-net.ne.jp

9期の伊藤俊成です。

金沢もすっかり雪国らしくなったとのこと、
心踊り、かつ心休まる感じがするのは金沢生まれのせいでしょうか。

私がまだ高校生だった38年の豪雪を今思い出しています。

- ・あちこちで屋根雪を降ろしていたこと
- ・私も屋根に上って活躍したこと
- ・スコップの雪を自分の身長よりも高く投げ上げねばならなかったこと
- ・壺町商店街の通路が2階の高さになっていたこと
- ・桜橋の欄干がはずされトラックが雪捨てしていたこと
- ・.....

そういえばワングル時代は近郊にスキー場がなかった(獅子吼、大倉岳、白峰程度)ため、見上峠や医王山さらには卯辰山や大乘寺山でもスキーをしていたから、そのころは金沢も相応の雪があったということでしょうね。

さてご案内いただきました「OBスキー」の件ですが
今年はずいぶん参加したいと思っております。(今のところですが・・・)
よろしく願います。(温泉と雪見酒だけになるかも)

ついでに、スキー合宿といえば必ず思い出すことの「その1」

- ・私が2年生の1月、所は山の坊スキー合宿(懐かしい人は古い人)
- ・その初日、スキーも初めての1年生のT君が足を骨折
- ・スノーボードで平岩の駅まで(引っ張ったのは救急隊?)
- ・3年生のFさんと糸魚川の病院でレントゲン、確かに、見事に骨折
- ・ギブスをはめ金沢のT君の下宿まで連行
- ・T君はワングルでも有数の偉丈夫、肩を貸しながらの移動だが足がつかえて難航
- ・駅の階段が特につらかったなー
- ・そういえばあの時初めて2等車に乗ったっけ(3等車のある時代)
- ・尻のポケットにはみんなの合宿費用(の一部だが大金)
- ・翌日再び山の坊へ、とても良い天気だった

そういえばT君、今はなにをしているやら・・・

伊 藤 俊 成

NTT移動通信網株式会社
情報システム部 ビジネス企画第二担当
〒135-0061 東京都江東区豊洲5-4-9 KR豊洲5F
Tel 03-3532-6585
Fax 03-3532-6668

9期 伊藤 俊成

98年03月01日

OBスキー合宿ではお世話になりました。

ピーカンの最終日、後ろ髪を引かれる思いで野沢温泉を後にしました。
ちょっと時間があつたのでスキー博物館にまで足をのびし
教養を着けてまいりました。
でも解らないことがあっても質問しないで下さい。

またお会いしましょう。

98年04月28日

素晴らしい写真をありがとう。
都会?の雑然さに免疫となつてしまった身には
何となくホッとすると云うか、心に一時の安らぎを
与えてもらった気がしました。

いよいよ明日からGW・・・
その前哨戦かディズニーランド(舞浜駅)を経由する
我が通勤電車も、いつも以上に若者の熱気であふれ
かえていました。

私のGWは30日に休みを取り久しぶりの大型7連休。
自然との接点はゴルフ程度、あとは出たとこ勝負の
だらしなさ・・・
ゆったりと心と体のリフレッシュにあてたいと考えています。

お元気で!

99年05月26日

9期の伊藤俊成です。
元気でやっていますか？

すぐに報告しようと思いつつももう一週間前のこととなりました。
9期保田敦君の歓迎会を名目に仲間が集まり、非常にささやかな
「飲み会」を敢行しましたので報告します。

1. 実施した日: 5月19日(水) 18時ごろより21時前ごろまで
2. 集まった人: 9期 伊藤博道、清水一、鍋島武、保田敦
吉田洋次郎、そして小生
11期 青柳健二
3. 集まった場所: 一応は港区赤坂の某所
4. 飲んだ量: 健康を考慮して常識的
もともと会社で何かあったのか「しこたま飲むぞ！」と
宣言した男もいたが良識が邪魔をするようで……
5. 話した中身: あんまり覚えていないが
 - 景気問題: さすがに酔う前は時節柄か決算状況の情報交換
 - 単身赴任: H君の場合は寮母さんが顔を見てから夕食を暖めてくれるそうで
自宅のとき以上に快適とか？(奥様ゴメンね)
 - スキー: A君と小生が参加したOBスキー合宿の話は盛り上がり無し
一応来年は都合をつけて皆で温泉行とするかなんてことになったが……
N君はスキーなど最初はちっとも面白くなかったそうだ。
2年の暮から正月にかけてスキー合宿前の八方尾根等のスキー行で
やっと面白いと感じたとか(初めて知りました)
そう言えばHリーダはじめ、あの時のメンバのうち一人を除きここに
揃った
ことになるね。思い出話に花が咲きました。
(長野オリンピックの女子滑降のスタート地点あたりにテントを張って、
スキーに興じ？、正月を越したパーワン)
 - 離婚問題: ワンゲルではまだ離婚話を聞かないが、それはワンゲル活動を通じて
忍耐を学んだからだとの結論
娘をもつ某君は早速、婿はワンゲル出身者にしようとの決心
 - 頭の毛: 昔と変わらぬ人が多い
養毛剤でも育毛剤でもない発毛剤「リアップ」を必要とする人はここには
いないねと皆でなぜか納得
 - 三悪筆: 脱サラで〇〇士を目指すS君、肉筆が必須なのに大丈夫かな？
そういえば9期には有名な三悪筆がいましたね、せっかくノートを借りても
判読困難だったよな、でも3人とも頭はよかった(みんな大学院)
 - パソコン: メールの添付文書から発展して、2000年問題、プロバイダ、INSネット
等々時代を反映、みんな苦労してます
6. おわりに:
まだまだいろいろ話したが、とにかく楽しかった。特に保田君とは20数年振りという
人も多かったが、とてもそんな感じはしなかった。すぐにワンゲル時代に戻れるのは
どう言うことなのだろうか。でもとっても素敵なことであることには間違いない。
大切にしよう。
とりあえず7月にゴルフをすることで散会、今年は秋口にもう一度集まる機会を作る
こととするか……

9期 保田 敦

99年03月04日

OBスキー合宿のあった週末から3日まで北海道に娘とスキー
に行ってきた。

帯広を起点にし、サホロと富良野で粉雪の新雪を十分楽しみました。

気づいた事を二つ下記します。

山と同じく、利用客に中年の男女が多い事。但しボーダーは若い人。
人が少なく、コースに我々のみが度々あり。不景気の影響か？
おかげで高速ターンと新雪を堪能しました。

2月28日の日曜日は地吹雪がひどく帯広で沈殿していましたが、
野沢はどうでしたか？来年は合宿に参加したく思っています。

99年03月10日

来年のOBスキー合宿は是非参加したいと思いますが、
スキーの足(?)並みの方は若いときには滑れません。
約3年間に11期の森川氏と白馬で一緒にしましたが、彼の後ろについていくのが
やっとでした。

では又お会いできる日を楽しみに。

99年04月15日

HPの運営ご苦労さまです。
この度名古屋から東京に転勤になりました。東京は単身赴任で、約20年ぶりの東京生活です。
電子メールの宛先は変わりませんので東京在住のOBの皆様よろしく。

9期 山中 重夫

99年02月12日

40周年の会誌と歌集送付ありがとうございました。
特に歌集は、歌を忘れたカナリヤには、ありがたかったです。
その内CDでも出していただければ、更に有り難いです。
当方も百名山のうち59山を終了し、今年は、北海道に挑戦する予定です。

99年5月25日

5月の連休に四国の剣山、5月15日に九州の開聞岳に登りました。百名山は、61山になりました。
8期の篠島さんも剣に登られたとの便りをみてレターしました。

11期 青柳 健二

99年xx月xx日

野沢でのスキーから1週間たちましたが、皆さんお元気ですか。
土日メーリストなので、ご挨拶おくれましたが、
楽しいスキーをありがとう。そしてごろうさまでした。
久しぶりに、強風降雪の中でのスキーと翌日の新雪の中での
爽快な滑降。良かったなー！。外湯にも4回入ったし、宿の料理も
上手かった、教祖さまを交えての酒宴・茶宴もいつものながらのkuwv
の醍醐味でした。
私のスキーとは言えば、無理して夜行バスで入ったのがたつたのか
もう一つ調子に乗れないスキーでした。スキーの性能ではカバーできぬ
体力の衰えを、ちょっと感じてしまいました。
今シーズン、もう一回滑りたいと、スケジュール／場所を検討している
ところですよ。(ああ金沢の人がうらやましい。)

では、来年もまたよろしく、お願いします。

99年04月04日

お元気ですか
武蔵野・新座は、春の盛りです。
日曜日の今日は、カメラを手に自転車で武蔵野の春の探索を楽しみました。
目的は、お花見の定番桜ともう一つ、北向きの傾斜面に咲く可憐な花そう「かたくり」の花。
ここの一週間、冷え込んだ日が続いて、この日曜日に共に満開を迎えて、見事に咲きそろって
いました。
ルートは、自宅近くの駐車場裏(かたくり)、新座墓苑(桜・かたくり)、本多緑道(桜)
和光森林公園(桜)、大泉の清水山公園(かたくり・桜)
11時に家を出て、途中のはお花見どころで、屋台のやしそばで昼ご飯。後は、桜の
花をめぐって一回り。自転車で、ゆっくり花見を楽しんで、3時間弱のコースです。
ところが、思わぬおまけが付いたのだった。からの間に、あるのが自衛隊の朝霞駐屯地
ここが、市民解放日だったんです。入る機会がめったに無い場所。よしや！と入ったら、これが
面白い。中は、桜の樹も多く、花見気分もたっぷり。イベント開場は、「団子3兄弟」のちびっこ
のど自慢。そして、圧巻は、装備陳列で、戦車・大砲・ミサイル・バツカ砲・機関銃・ピストル
と並んでいたのだ。
でも、戦車は、ホンモノなんだが、なぜかオモチャに見えて、今、ユーゴでは戦争中なんだが、
日本の軍隊がこれで良いのかと。先の日本海の捕物でも、逃げられちゃう訳だわなーと。
だけど、出店には、面白いものが格安で出ていて、しっかり得した気分になっちゃたのだから
私も軟になったものです。30年まえ、冬の雷で自衛隊機が墜落し、小松基地反対のデモに
参加した、金大ノンセクトラジカルの闘志も衰えたりか。
さて、平和な日本の春をたっぷり楽しんだ一日でしたが、我が街の隠れた自慢が、「かたくり」の
花なんです。大泉の清水山公園が、この近くでは有名で、見物客もいっぱいでした。
新座墓苑には、黒目川の斜面林があり、市で保護しています。
でも、一番見事な群落は、我が家近くの高橋さん家の駐車場裏の斜面林で、隠れた名所なんだ。
今年もしっかり咲いてくれました。実際、この近くは、農家の地主の相続税対策で、こんな雑木林
が、どんどんミニ住宅に変わってしまうんです。いつこの花が消えてしまうか心配なんだ。
でも、この地に住んで、20年。しっかり生き延びてくれているんです。高橋さん家のおじいちゃん
が元気な間は、大丈夫なんだ。おじいちゃん元気で長生きして下さい。そしてこのかたくりの林も
と祈っているんです。
かたくりは、北向きの清水が湧き出る斜面にしか咲かないと言われる。そして、採って植え替えて
も決して定着しないそう。そして、種子から花が咲くのに7年もかかるそうです。
3月中旬から芽が出て、桜の咲く頃に開花し、1週間程度が見頃。その後結実期に入り、5月
中旬には葉も枯れて地表から姿を消してしまうんです。1年のうち、かたくりが地表に姿を見せる
のは3ヶ月程度なんだ。
練馬区作成のパンフレットの受け売りですが、こんな話を聞くと、この花がいつそう可憐で
いとしく感じませんか。
予定の時間を大きく過ぎて、最後にまた、このかたくりの林にもどって、なにか平和で、幸な
気持ちになって、我が愛機ミノルタα707を、可憐な花に向けたのでした。

99年4月4日 1101 青柳 健二

99年04月10日

1週間たって、東京・南埼玉の桜は3分散り、今日は午後から雨となり、桜吹雪が雨に濡れています。金沢は、今が桜の盛りでしょう。兼六園の、そして石川門とその下の公園の桜も満開でしょう。

桜とは、不思議な花。日本人は、誰もがこの花の開花で春の到来を実感し、気持ちが華やぎうき気分になるものです。そして、その花が、あっさり散り、青葉がしげりだすのを見て、新しいエネルギーが自分の身体の中からも湧き出てくるような気持ちになってくるのです。よし、今年は〇〇に挑戦してやろう。そんな、1つの決心をしたくなるのだ。日本の学校の入学式・新学期が、4月であるのは、やはり意味があると言えましょう。

さて、私としては、どうしてやろうか。テレビで、96歳の大学新入生の話をしていた。歌川なにがしという浮世絵師とのこと。それに比べれば、まだ私も若い。

よし、なにか新しい勉強でも始めよう。
と決心しても、現実には、マスターズのゴルフが気になるし、松坂君の野球も気になる。そして、さしせまっては、5月の5連休をどうしようか。まだ予定が決まっていない。舟田の節ちゃんからのたよりでは、雪の上にいるでしょうとのこと。ああうらやましい。さあ、どうしたものか。

では、また。

11期 加藤 忠好

99年06月03日 今年の5月8日の写真です



標高2900m宝剣岳付近です。

体力に全く自信のない私でしたが、通勤用のジョギングシューズを履いて千畳敷までロープウェイできましたが、

高校時代の悪友が山靴を2足持ってくるものだから、おまけにスパッツも持ってくるものだからつい、フラフラとそれを履いてしまった。

お陰で、昔が蘇り、300mの雪面を登ってしまった。心臓と足の筋肉がびっくりしていたが、時間をかけてここまで来た。

登れば、ガイド並のポーズはとれる。経験の有難さよ。

というわけだ。ビックリした??

11期 上村 人史

99年03月05日

スキー合宿ではお世話になりました。去年に引き続き、今年も参加させていただきました。スキーの方は日頃の運動不足がたたってか不調でしたが、皆さんとお会いできて楽しかった。それに、間所さんのお子さんたちがかわいかった。

また来年もよろしく。

船田さん、OBスキー合宿の写真、ありがとうございました。

請求のありました「やまざと」の原稿を送ります。

さて、森川氏から「次の原稿を早く書けよ」と言われていましたが、さて気にもとめずにいたところ、恐怖の赤ペンは同封されていました。いつまでも延ばし延ばしにしているのは船田さんに申し訳なく、森川氏の陰謀にはまることにします。

以下の文章の舞台は故郷の高鷲村です。私が親しくしている方の活動の紹介の形で故郷に起こっている問題の一つを紹介します。なお、この文章は久米繊維工業グループの社長が発行するメールマガジンで紹介され、Nifty常務の京増さんにも転送され、富士通関係者に配布されたことがありますので、関係者は目にしたことがあるかもしれません。

板橋分水嶺

岐阜県と福井県の県境には白山連邦の大日岳という山があります。この山からは長良川・庄川・九頭竜川の流れが始まっています。長良川は愛知県に、庄川は富山県に、九頭竜川は福井県にと、分水嶺になっています。この山から分水嶺沿いに東に下ると板橋分水嶺です。ここは湿原地帯となっており、日本海側と太平洋側の境界がはっきりしません。このような場合は、分水界と呼ぶのが正しいようですが、習慣的に呼ばれる分水嶺の方が相応しいように思われます。「山の両斜面に降った雨は伏流水となってここへ湧き出てきます。ここは雨が降ると池のようになったそうです。その時期は、ここで日本海と太平洋の魚が交流できたんですよ。」村の植物園の西村由紀さんはこのように説明してくれました。

彼女は'97.4に高鷲村の教育委員会に就職した若い植物生態学者です。村に来てすぐに、この板橋分水嶺は東海北陸道建設工事による埋め立てが始まりました。彼女は就職するとすぐに湿原の植物の移植を始めました。全国からボランティアが集まり、移植を手伝ってくれました。もちろん、村人も建設工事の人も手伝ってくれました。運んだ量は軽トラックで50回程になったそうです。'97.9にこの湿原は、ほぼ消滅してしまいました。この時点からは、工事で場所がなくなるまで1人で作業を続けていくことにしたそうです。大勢の力を借りる人海戦術的作業は、もう少ないからです。また、組織されていないボランティアの受け入れは、連絡、宿泊の手配、お礼など、それだけでも大きな負担になるのです。

今まで多くの学者がこの地に来て、湿原植物は貴重だから保護するようにと指摘していったとのこと。水芭蕉などは観光資源としての保護はされましたが、他の植物まで積極的に保護しようという村民は現れませんでした。都会に住んでいながらそのようなことを言っても、共感を呼ばなかったようです。しかし、彼女の文字通りの泥をかぶった作業に、「そんなに一生懸命になるほど貴重な物なのか」と感じてくれているようです。との彼女の言葉にもあるように、少しずつみんなの気持ちを動かしつつあります。中学生環境サミットのセミナーでの彼女の説明の後「本気で私も木を植えた男になりたいと思う」と主催者の一人である建設会社の社長がメーリングリストで発言していました。彼女こそ高鷲村の「木を植えた男」かもしれません。

私も9月6日に初めて移植に参加してみて、どんな作業かを実感できました。雨の中での作業だったので、終わった後は震えながら帰りました。後から気が付いたのですが、草の葉で擦り傷だらけになっていました。8月中頃には彼女の左手はかぶれていました。かぶれたときは顔も体もひどかったそうです。そんなにしてまで続けてきたからこそ、農作業や土木作業などの労働に慣れた村の人たちも心を動かされたのでしょう。私が参加した時には、村では建設会社社長、役場職員、診療所医師、ゴルフ練習場オーナー、ホテル経営者、教員などが泥にまみれて一緒に作業をしていました。

彼女の自然保護はこのように、声高に叫ぶのでもなく、自ら体を動かす活動です。少しずつ理解者が増えています。わずかな期間ですが、今では多くの彼女のファンがいます。高鷲村の少し南に大和町という町があり、そこに古今伝授の里という博物館があります。その館長もその一人です。10年前のバブルの頃の箱物行政の最中に精神文化による地域振興を提唱し、ほとんどの人からの反対を乗り越えてフィールドミュージアムを実践してきた人です。実践してきた者同士だけがわかりあえる共感があるのではないのでしょうか。

なお、板橋湿原は消滅しましたが、彼女の守るひるがの湿原はまだ残っています。長良川の源流の地にスキーやゴルフやテニスなどで訪れる予定のある方は彼女のホームページを一度ご覧になって下さい。そして、ひるがの植物園を訪れてみて下さい。自然に対する優しさが感じられることと思います。ひるがの植物園 <http://www.takasu.org/plants>

--- 西村さんの「ひるがの湿原に咲く花」より引用 ---

昭和の初めまでは、日本で有数の面積を持つ南限の高層湿原が、ひるがの高原のほぼ全域に広がっていました。今では、その5%も残っていません。何千年もの昔からここに生き続けてきた湿原の花たちも、絶滅に瀕しています。湿原の花たちはとても繊細で、移植しても長く生き残っていくことは難しいのです。天然記念物や保護地に指定されている湿原はわずかで、その他にも貴重な湿原植物の自生地があります。そこが指定地でも指定地外でも、そこに生きている花にとっては最後の住みかです。これ以上追い詰められることのないように願います。花は、あなたのためにではなく、自分の子供を残すために必死で咲いています。花をむやみに手折ったり掘り取ったり、決してしないで下さい。また、そのような人を見かけたら、その花のために勇気を持って注意してあげてください。

=====

最後に引用した「ひるがの湿原に咲く花」はA4版カラープリンター出力全6枚で、2枚づつ表裏あわせてラミネート加工を施したひるがの湿原植物69種の花暦と50種についての写真と解説です。皆さんに紹介したいのですが、残念ながら文章にできませんでした。以下の事情によるものです。

これは現地で人気が高まってきて、学校から大量注文を受けるなど、大変な状況になってきました。印字速度が一番の原因なのですが、1.彼女が睡眠不足になる 2.パソコンが占有されメールが来なくなる 3.僻地のためインク切れ時は岐阜まで買い出しが必要 4.意外に費用がかかる と大きな負担がかかっているようです。

上村人史<kami@nsk.org>

故郷の長良川、庄川、九頭竜川流域に広域コミュニティ <http://www.nsk.org/>
NPOのためのインターネットツール <http://www.nsk.org/db/>

11期 長岡 正利

99年04月21日

過日、きさらぎ2月の声とともに、OB会誌が届きました。一段と厚く、懐かしい皆さんの(年を経た)顔写真が見易くなっており、改めて、孤軍奮闘の舟田事務局長様には挟み込みハガキにて、発行お祝い申し上げようと思いつつも、取りあえずメールにて。

この休日、今冬一番の冷え込みです。昨夜遅くに勤務先から車で戻る途上、突然の吹雪に包まれ、久々に、飛び交う雪片の感覚を味わいました。冬型気圧配置のもとでは晴れ上がるこの地(関東やや北部)でも、寒気の吹き出しが強くなると、風向きによっては、千曲川上流域から高崎さらに筑波方面へと、細く雪雲の道が出来るようです。

しかし、日の出とともに、陽射しの強さはやはり春そのもの。

今年は、近年には珍しく北陸からの時折の雪だよりなどあるものの、こちらでは、この地に移って20数年間での一番の暖冬傾向。年末から咲き始めた水仙はもう終わりに近く、北陸の残雪期の山々に咲くマンサクもだいたい花を付けています。昔、白山麓から小さいのを移した山桜もつぼみが膨らみ、このところの強い陽射しに誘われるかのように、数羽のメジロがよく訪れるようになりました。

午後になって、梢を鳴らす寒風の中で次々と広がり始めた乱れた雲からは、刷毛で掃いたように、降雪が碧空に滲むように広がってはいるものの地上までは達せず、夕暮れとともに空は再び冷たく晴れ上がって、夕映えの中で関東平野を隔てて見る富士山のシルエットが実に見事でした。

実家(富山県の山より)に電話すると、昨夜からまたも50cm位の雪との由。しかし、寒風強しとはいえ、今日見た空の色、この陽射し、確実に春は進みつつあるようです。

さかのぼって数日前、今回の寒波の先触れとなった雨模様の朝方、戸口から外を覗くと、裏日本での時雨・雪模様の日の匂いを感じられました。他の人へは何とも説明し難いのですが、この地では一冬に数回だけ、ふと瞬時に感じることのある、紛れもない冬の匂い。

湿った雪と長靴の底からの冷え込み。北陸のあの積雪の感覚がふと思い浮かびました。

つつい長くなりました。では、また時間のあるときに、気まぐれなメール差し上げます。

(Niftyにご加入の方があれば、山の展望と地図の、「FYAMAP」フォーラムを是非ご覧下さい。貴重な知識・楽しい話題がいっぱいです。)

99年4月21日

慌ただしくてゆとりもない中で、狭い庭先での自然の変化と、天気図から、白山麓の季節の移り変わりなどを想ったりしています。

OB通信とその後のご連絡、ありがとうございました。行きたいという願望のみ、取り敢えずお伝えしておきます。5月下旬のその頃は、小屋への手前の道筋では、タニウツギの花が満開だったことを記憶しています。

昨日の日曜も、午後は雨。

今年は、桜見に好天が合致せぬまま、今は八重桜の季節となり、このころ、緑が急に目立っています。兼六園の菊桜の満開も近いことでしょう。昔は、あの花を見ても何とも思わなかったものですが。

雨ごとに思わぬ緑の増加。先週は、サンショの新芽をとうふに乗せて春の匂い。昨日はようやく出始めたウドを捜してきて、夜はその天ぷら。春はいいですね。

11期 森川 功

99年03月22日

御元気ですか？今3/22、20:30分です。
3/20~22と青柳、小山両氏と21世紀に向けて、
11期スキー合宿を志賀高原でやってきました。
生憎の天候で、ゴンドラは全然乗れず、春スキーの積もりが、
真冬なみの寒さ、やはり、合宿は厳しいですね？
未練たらたら、青柳氏は22日もう1泊して、
23日に再度、焼額ゴンドラに挑戦予定。
小山氏は来週日帰りで、晴れたら八方尾根とのこと。
同期ながら、この中年パワーには頭が下がります。

99年04月01日

夕日寺自然園どこですか？
石川百低山といい、金沢に6年いた私が知らない所が多いですね！
私も散歩と言うか歩く事が好きで、野田山、刑務所、卯辰山、美大等よくブラブラしたものです。
卒業してから加藤忠好君の家(東長江)に泊めてもらい
二人で工学部まで地図を片手に歩いた。

新しい出会いは少なくなったが、新しい発見はあるものです。
OBスキーやパソコンで奥名君と親しくなったり、
青柳氏がこの年になってから、スキーが上手くなったり、
40周年で井上夫妻の家に泊まり、井上夫妻の下の娘さんと知り合いになり、
スイスから、年賀状をもらったり……

でも、一つ言える事は、自分から行動を起こさなければ
何もないということです。

ベルクハイムのお誘いいただいたが、
5月は立山へスキーに連れて行ってくれと、
小山氏を口説いているところです。
でも、9月の祖父江君の別荘には参加させてもらうつもりです。
事務局長了解済みです。よろしく！

99年05月07日

5月5日、ゴールデンウィークも終わりです。
みなさん、いかがお過ごしでしたかな？
名ガイドに恵まれ、好天にも恵まれ、32年ぶりに立山春スキーを楽しんできました。
それも、2日も続けて一ノ越から御山谷を滑走するという幸運に恵まれました。
本当に幸運としか言いようがない。名ガイドに感謝！感謝！
5月1日朝、名古屋を出て高山線経由で、高岡へ。
連休初日なのに、列車は空いている。
途中予定通り飛騨古川下車、ここで、まるまる太った「コイ」が泳いでいるを見て今日から皐月を実感。
山樵館、まつり会館、文化館等を見学。文化館では「体験と遊び」のコーナーで千鳥格子を分解して、
再び組んでみるのをトライしたが、なかなか組めず、もう1組バラシてみたが、組めず。
ついに、ギブアップ。係りの人に組んでもらう始末。後で聞いたらそれぞれ、少しずつ異なっていると
一度この知恵の組木に挑戦することをお勧めします。ここで、酒を購入、宅急便で我が家へ。味見は

再び高山線に乗り富山経由高岡19時下車。
人込みを掻き分け御車山祭の山車のライトアップを見学(ガイドの指示)。
祭は18時で終了するが、18:30~20時展示ライトアップされている。山車は7台あり、1台はからくいた。山車には「前田家の紋」があり、再度ビックリ、20時駅で小山氏とランデブーに成功。
(小山氏は5/1は仕事。また高岡は奥さんの実家の祭)

5/2朝、日帰りの予定で小山氏の車で出発、立山駅5:30頃着。
凄い人、やっとケーブルのキップを買ったが、9時の券。
室堂直通的のバスがあるとの事で、再度並んでキップ購入。7:40発
天気よく、大日、薬師、遠く白山まで、見える。
一ノ越着、富士山は見えないが、笠ヶ岳、後立、裏銀等視界良好。
一ノ越から見る御山谷は広いスリバチ状の谷、斜度も20~30度で絶好のゲレンデ。
春の日を感じつつ、……………!(言う事無し)

約1時間歩いて黒部湖へ、ケーブルカー、ロープウェイ、トロリーバスで、室堂へ、バスに乗ろうとして、ここで、雷鳥温泉雷鳥荘と言う名前に惹かれてTELLして見ると、泊まれるとの事。ふと考えて予定変更、雷鳥荘の手前で雷鳥が3羽と1羽御出迎え。24時間入れる風呂に入るが、温泉の感じがしない。浴衣を着た人やミニスカートの人もいて、どこにいるのか分からない。夜中☆を見におきるが、見られず。「明日天気になあれ！」と祈りつつおやすみ。

5/3曇り、雷鳥荘から、ダダー筋一の越を目指す。途中で、ガイドのアドバイスで、道から少し離れた草地で休憩。下を見下ろすと雷鳥が、5~6羽いる。よく見ていると、飛んでいる。小山氏は飛ぶのを初めてみた。私は32年ぶり、2度目である。それにしても道のすぐ横で休憩していたら、見られなかっただろう。さすが、名ガイド。一ノ越着、後立、裏銀は見えるが、さすがに笠は見えない。20世紀最後のスキーをセータで楽しむ。今日は少し固く、昨日とは全然違う。まるで、別の所を滑っている見たい。行ったことはないが、外国で滑っているみたい風景である。ロープウェイ待ち、1.5時間。昔懐かしい、尻制動で競争。小山氏演技9.8、森川9.0着地も含めて室堂からのバスはガイドの指示で一番前の席を確保。実に優秀である。ゆっくり、雪の大谷や称名滝美女平でケーブル待ち1時間。立山行きの臨時のバスで下山。普通この下りはバスは出ないとの事。結局、今回は美女平のケーブルに全然乗れず、来年再チャレンジ予定。極楽坂スキー場横の「亀谷温泉」で当然途中下車。これが、11期のポリシーである。今年4月にリニューアルしたとのこと。泉質は硫化水素泉とのこと。アルカリ質で肌がぬるぬる。桜をみながら、スキーの余韻に浸る。言う事無し。5/4小雨。雪、温泉の後は花。ということで、砺波のチューリップフェア見学。考えてみると、金沢在住6年間一度も見た事が無く、無理を言って、小山氏に付き合ってもらった。ここで、26日発売のふるさと切手「兼六園の四季」を購入し、高岡駅まで送ってもらい、高岡から高岡までの5月連休は終わった。ただ、21世紀にも是非立山春スキーに行きたいと思っている。(小山氏とは5月中旬予定で合意)それにしても、富山市はいいところだね！温泉付立山日帰りスキーができるとは！再度、名ガイドに感謝！

15期 上馬 康生

98年11月03日

いつもOB会通信ありがとうございます。10月25日に白山へ日帰り登ってきました。御前峰ピークに立つのは2年ぶりでした。今回の目的は干蛇ヶ池を撮ること、そして自分の体調を知ることでした。体の方は、まだまだ完全ではありませんが、日帰りで行って来ればよしと思っていま

す。池の方は完全に雪がなくなりましたが、厚い氷で蓋がされていました。それから御宝庫の斜面を転がり落ちる岩の音を何度か聞きました。雪が解けても氷で蓋をし、それでやっぱり御宝庫が崩れ落ちて蓋をするのかもしれませんが。悪い蛇はいるとは思えませんが。紅葉は全般にあまりよくありませんでした。今年の山の紅葉はどれもあまりよくないということですが、

11月1日には福井県の松岡町立図書館へ一日行って来ました。この日から今月16日まで、小生の写真展を開いてくれることになり、行って来たのです。できればこのことを会員に知らせたいのですが、何とかしていただければうれしいのですが。

上馬康生写真展「白山の四季 一ブナ林と高山の自然」

15期 宇野 潔

99年04月21日

相変わらずお元気でうらやましく思います。実は、僕も嫁さんと先日の土曜日に水芭蕉を見に「六甲山高山植物園」に行ってきました。

いつか、取立山で見た水芭蕉とは月とスッポンでしたが久しぶりに可憐な姿をながめました。カタクリも咲いていました。ショウジョウ袴も…。季節的にはこれからで、5月~6月が最盛期みたいです。家から30分程で行けます。自然には勝てませんが、いろんな花が解説付きで見られて、ものぐさにはいい所です。ゴールデンウィークにでも来られるなら喜んで案内致します。

ところで…4月の金沢行きは無くなりました。奥名に借りを返せなくて残念です。今のところ、5月11日に北国新聞に行く予定ですが、泊まれるかどうか不明です。また、連絡します。

15期 坂尻 忠秀

99年02月07日

ようやく、ホームページにアクセスしています。入試情報を見るために金沢大学のHPには、何度かア
ながら、ワンゲル
のページが"NOW"の中にあるとは、10号の図解を見るまではわからなかったのです。情けないで
(葉書)を書いて、
切手を貼って、ポストに入れてなんてやっているこ
とに比べれば、なんて楽な通信手段なんでしょう。 やまざと10号を受け取りました。毎度のことな
れだけのものを発
行してくださると、感
心しています。事務局長からの度重なる催促にも関わらず、ほとんど原稿らしきものを送ったことな
らば、かなり気が引
けます。でも、40周
年を迎え、OB会長、副会長、事務局長とも15期になっているので、あまりぐうたらなOBにならない。
ます。では、また。 仕事場(輪島高校)のPCから

15期 松林 知一

99年xx月xx日

やまざと第10号受け取りました。ありがとうございました。私めのへたな写真をたくさん使っていたた
いて、恐縮しています。さて、私め、この1月から仕事の環境が一変し、土、日も休めないキビシイ事
事れています。前回の「や
まざと」で、ス
キー合宿に参加しようとの一文を掲載していただきましたが、えらそうなことを言った張本人が、
ない状態になってしま
いました。まこと
に、面目ありません。でも、まあ、早晚クビになりそうですので、そうなったら、また率先して参加させ
ます。そのときまで、みなさ
ま、しばしの
おいとまをいただきます。それまで、ごきげんよう

99年02月21日

きょうは朝から雪。掃りに駐車場から車を出すのに一苦労しました。
雪なんかきらいです。なんで北陸には雪が降るのでしょ。う。
雪が降るから腹が立ちます。
どうしてかって？
だって雪が降ったら、スキーに行きたくなくなるじゃないですか。
野沢温泉はどんなに楽しいだろうと、つい思ってしまうじゃないですか。
いまの私には、スキーのことなど考えている暇はないのです。
雪さえ降らなければ、スキー合宿に参加できる人をうらまなくてもすむのに…
スキーなんかきらいだ！
雪はもっときらいだ。
みなさんもスキー合宿などに惑わされることなく、仕事に精を出しましょう。
早く春にならないかなー。

99年03月10日

ご無事でなによりでした。
もんもんとしながら、土、日が過ぎるのを待っておりました。
ことは結局、ただの一度もスキーをはきませんでした。
それで、もし、今シーズン、まだスキーに行く元気があるようでしたら、
瀬女・一里野の共通1日券がありますので、謹呈いたします。
ご連絡ください。(艇か4600円のところ、タダにしておきます)。

15期 間所 新一

99年02月18日

OB合宿、娘のほうも何とか説得し、家族4人で参加させてもらう予定です。
今年初めてのスキーなのでとても楽しみです。
また、世話をかけますがよろしく願います。

99年03月03日

日曜日、3:45pm頃野沢を出発し、途中松本付近で見事30kmの渋滞に捕まり、町田の家
に着いたのは11時過ぎでした。それでも途中の諏訪SAで食べたわかさぎのフライ
定食もおいしく、今年初めてのスキーの余韻が残っており、大満足の2日間でした。家族
そろっての参加で皆さんには大変お世話になりました。ありがとうございました。

P.S. 清酒手取川は何故か私の手元あります。なくならないうちに横浜に来てくださ
い。

16期 金森 廣

99年02月18日

今週末から約1ヶ月ほど、ロッキーのふもとのコロラド州へ仕事で出かけます。冬ですので登山は出来ないでしょうが、スキーは出来ると思います。面白い話があったらお伝えしましょう。

OB会幹事の皆さんにもよろしくお伝えください。いつもご苦労様です。

金沢は吹雪ですか。2/11には八王子では5cm程の積雪がありました。明日から出かけます。さあ準備しなければ.....

99年03月08日

コロラドに来て3週間になります。私が滞在している町はFort Collinsで州都のDenverから北へ車で約1時間のところ。隣の町がLovelandと言う名前のとおり素敵な町でRocky Mountain National Parkへの入り口になります。Hewlett Packardはこんな田舎町にも事業所があってFort CollinsのホテルからLovelandの会社まで牧場の牛や馬を見ながらのドライブです。晴れた日にはRockyの山並みがきれいに見えます。この週末はWinter Park Resortというスキー場に行ってきました。リフトの終点が標高12,060ft(約3,700m)で富士山の頂上と同じ高さです。もともとDenverがMile High City (1 mile=1600m)と呼ばれるように既に高い標高にあるのでそんなにすごく登ったという気はしません。ただ、ここしばらくスキーをしていなかったのが今日は太ももが張って歩くのが大変です。まだ、年のせいにはしたくはないですね。OB会スキー合宿いかがでしたでしょうか？OB会の行事にもいつかは参加したいと思っています。それでは皆さんによろしく。

16期 清水 重仁

99年xx月xx日

お元気ですか。
1月もあつというまに月末です。このたびの寒波では、羽島でも15センチくらい積もりました。

昨年末のメールでもワンゲルホームページ更新の案内をいただいていたようですが、不謹慎なことにやっと昨日たまたま拝見しました。

以前とは比べものにならないくらい洗練されたと思います。又、今回、故大出氏への弔辞には非常に感激いたしました。

今後のますますの充実をお祈りします。

さて、私のメールアドレスは以下のように変更したほうがよさそうですので、以後よろしくお願ひします。

新メールアドレス BYR01544@nifty.ne.jp

99年05月12日

毎度お世話になります。
5/10付けメールにて春の山小屋酒場が中止となる旨、承りました。当方としましては、別の予定をキャンセルしても参加すべく準備しておりましたが、誠に残念です。今年もおいしい山菜などにありつけると思っていましたし、小屋の新しいトイレもぜひ使わせてもらいたかったのですが...。
小屋の周りも含めてダムまでの道も相当荒れているのでしょうか。次の機会があればよろしくご案内ください。

17期 川村 高弘

99年03月11日

私は U.S.A Pittsburgh に暮らしております。雪がよく降ります。冷えるときは -14度ぐらいです。このような ホームページ が開設されているなんて知りませんでした。今は Eメール には やって いけません。17期 の 仲間 と いながら にして 情報 交換 でき 楽しんで いる 奥名 さん 私 を 覚えて います か？ 確か 夏 合宿 で 私 が 花 の 名前 を まったく 知らず 奥名 さん に ずいぶん 笑わ れた もの です。 また 双六 小屋 の トイレ に 奥名 さん の 名前 が いた ずら が き で 書か れて いて 後 から 消し た 後 が あつ た なあ と 突然 思い 出 しまし た。 いずれ に せよ 昔 の こと に なり ました。 海外 暮ら し て こん な に 楽しい ホーム ページ に であ える なん て 最高 です。 あり が とう ご ざ い ます。

17期 小島 敬

99年02月02日

ワングルがホームページを作るとは、時代ですね。お陰で、香港に居ながらにして金沢の様子やワングルく分かります。
大変懐かしく、また、楽しく拝見させていただいています。在香港 17期 小島敬

1998年3月から、香港駐在です。ちっぽけな香港にも1000m近い山々があり、豊かな自然が残され縁あって、香港新潟県人会に入会し、香港の山を登っています。元メンバー(1998年2月帰国)の香港ホームページがありま
すので、ご参考までにお知らせします。http://www.dragonserve.com/hkjpg/html/h-yama.htm 香港 小

17期 長田 正文

99年02月01日

やまざと10号本日届きました。また夜更かしそうです。HP開設は、とてもよいことだと思います。同期の連中に早速知らせます。

17期 渡辺 和文

99年04月24日

世の流れにとかく遅れて乗る小生もようやく電子メールを自宅に開設しました。先月、野々市町に住む義弟の娘の中学入学祝いを届に行きました。大きなショッピングセンターができていてその変わりように驚きました。好天で白山から医王山までの春の山並みが何よりでした。
E-mail:mkwatana@gw1.gateway.ne.jp

99年05月03日

メールありがとうございます。
ご無沙汰いたしております。
KUWVホームページの山の紹介拝見しました。
野田山は見る事ができましたがそれ以前のものを見る方法をお教えてください。
ワングル酒場への参加は思案中です。
ダムからの1時間は少々不安がります。
濃厚なフイトンチッドを久しく吸っていませんの吸いたくも有ります。
シュラフと武器と非常食と皆さんへの酒さへ持っていけば一宿できるでしょうから、何とかなるでしょうから。

18期 井上 茂良

99年02月04日

昨日届いた"やまざと"のなに金大およびワングルのホームページについて記載してあり、早速アクテナかなか催し等に参加できない者にとっては、雑誌での情報も貴重ですが、直ぐ分かることことから、ジは大変有難く、今後の楽しみが出来たような気がします。時間的に大変でしょうが、最新情報にアップデートしてくだ

18期 大西 正晴

99年02月07日

ホームページの充実ぶりに驚いています。また、たくさんのOBの方が利用されているのを見て、時代の業に従事している私自信ひしひしと感じます。さて、40周に参加して以来、OB会が少し身近なものに感じられるようにまた、長い間、行っていない白山や北アルプスの山々にもう一度登ってみたいと思うようになりました。暇も金も体力も限が、チャンスを作ろうと思います。なお、個人用のメールアドレスを獲得しました。makkie24@mb.infoweb.ne.jpです。よろしかったらメールでも。

18期 横井 恒雄

99年xx月xx日

お便りいただきありがとうございました。そして恐縮しています。
9月のOB会に出席できず、残念に思っています。
金融ビッグバンというよりはこの経済不況で会社も大変、金融機関の端くれにも厳しい風です。
ざりとて、年末には藝科で2泊3日のスキーを楽しもうと計画しています。
家族はアウトドアが嫌いでスキーならなんとかという具合です。来年は一人関東の山を目指そうと
子供もそろそろ
中学受験を考えており、ちょっと遊びに行けそうもないので、親父は行けるか心配しております。その
はこたえています。
うれしい、たよりでした。またお便り下さい。露天風呂の月見酒か…… そんな気分でやりたいですね

99年05月04日

拝啓 若葉の候いかがお過ごしでしょうか

5月2日に家族4人で夜叉神峠にハイキングに行ってきました。

高速道路は大渋滞で、夜叉神バス停駐車場も満車でしたが天気は快晴で大変素晴らしい一日でした

400m程登った峠小屋からの北岳、間ノ岳、農取岳のながめは素晴らしく、今年は雪が多く一段ときれいな山並みでありました。

ラーメンを作りながら、昔、黒戸尾根から甲斐駒を登り、鳳凰三山を超えて下ってきたこと
等思い出して、大変に幸せなひとときでありました。

今年は登山をしようという気分になって帰ってきました。

21期 竹中 敏

99年xx月xx日

んにちは。

秋の写真ありがとう。
今年は、仕事の関係で、金沢に立ち寄りました。小立野大地の向こうに、高三郎と大門の姿を見る事
しました。

これからも、通信楽しみにしていますので、宜しく願い致します。

26期 畠山 潤

99年04月20日

新潟県上越市に在住です。しばらく山から遠ざかっていました(子育てのため)が、今年から少しずつ
始めようと思っています。先週上越市郊外の南葉山にスキーを担いで行ってきました。滑降距離
短いものの、久しぶりのジャンプターンが決まり、なかなかの斜面でした。妙高、頸城山群が近く、
は残雪も多そうなので、楽しみです。
33期の奥出君の通信にあったように、最近ショートスキーがブームになっています。実はこれ、山
春山などの下山に便利だということで試したのが始まりだと聞いています。というのも、私も同じ理由
年ほど前から愛用しています。スキーというよりグリセードに感覚が近い感じがします。時に、夏の
滑りに良くもっていききましたね。何しろ軽いし短いので伸縮できるストックと組み合わせれば、やぶこ
やロッククライミングもOKです。剣の三の窓、長次郎、平蔵、北岳大かんば沢、針ノ木沢、白馬雪
ど名だたる雪渓をこれでほとんど滑ったことがあります。欠点は短い分(私のは60cm)バランス取
難いことで、35度以上の堅い斜面では(例えば平蔵谷)かなり緊張しました。最近120cmぐらい
カービングタイプが出回っていますので、買い換えるとするとこれですね。
それでは。

33期 奥出 俊一

98年11月25日

1998年11月25日
HP、名簿の作成ごろうさまです。

最後の砦「現役の部屋」は開きそうでしょうか？
逐次、山行予定などを流してもらい、
こちらは大町・白馬口の天候、積雪の様子などわかる範囲でお答えできればと思っているのですが。

今日は雨飾山西麓、県有林の山じまいに行ってきました。
先週の寒波で、はやくも20~30cmの積雪。
根知谷郷の家々も、雪囲い、軒先の大根干しと、万全の冬支度でした。

99年03月30日

卒業、入学、就職、異動のたよりを聞くと兼六園の桜を思い出します。
ちらほら咲きはじめた頃でしょうか？
ここ大町では桜はおろか、梅もまだつぼみです。

ミニスキー・レポート
この冬は全長90cmのミニスキー(通称 FUN SKI)を購入、
1~2月のゲレンデ練習を経て、3月からは山で試運転をはじめました。
1回目は富山・新潟県境、境川の奥の初雪山。
大平の集落からワカンで歩いて6時間。まっしろな頂から日本海へ
飛び込むようなターン・・・とはいかず、上のほうは鏡の如きアイスバーンで肝を冷やしました。

第2回は春分の日、地元、梅池~風吹大池~紙すき牧場(北小谷)。
天狗原までヘリコプターで上がってくる小娘ボーダーたちを尻目に、
いざ野性の滑りを・・・と意気込んだものの、にわか吹雪模様となり、
コンパス頼りに紙すき牧場へ滑り込んだのは夕闇迫るころ。
でも、来馬温泉に浸りながらブナの巨木の間の深雪ターンを
思いかえしてなかなかの気分でした。

ふつうの山スキー板と比べた感想として、シール登高に適さない
などのマイナス点を差し引いても、とにかく軽くてコンパクト。
登高時にヤブにひっかかるようなことがなく、車や列車で移動の際
にもザックサイドにびったり納まり◎。
何より、板が短いということは足がこんがらかるような転びかたには
ならないということでした(上手な人は長い板でもそんな心配は無用
ですが・・・)、このことが林間や細尾根の滑降でも安心感をもたらし
てくれます。
初雪山で唯一出会ったおじさんも、偶然ワカン&ミニスキーの組合せ
で、去年は雷鳥沢や剣沢もミニスキーで滑ったと言っていました。

興味のある方は試してみてもいいでしょう。

33期 寺島 祥文

99年02月04日

いつも、楽しみにしてやまざとを読ましてもらっています。去年の7月に転勤により、東京の住人にな
が忙しいのでなかなか、山に行く機会がへってしまいました。休暇をとってゆっくりと登山でもしたいと
す。東京近辺の方、今度、遊びにでも誘ってやって下さい。

33期 道明 智徳

98年12月09日

今回初めてメールでのOB通信をおくっていただきました。

ありがとうございました。
またぜひ送ってください。
今後のご活躍をお祈りいたします。

36期 石川 明弘

98年11月24日

すっかり、「会社の犬」となった私は、先の3連休を、「全て休日出勤」ですごし、最近弱っています。

さて、この度、我々の36期の間では、「E-MAIL網100%達成となりました。

最後のひとは、本人の希望に関係なく、「強盗が押しかけるように」設定しました。

「携帯電話」「E-MAIL」など、いわゆる、「最近の道具」にはうとそうな、「ワングル」ですので、ワングルの達成でしょう。

は・は・は・まいったか！

36期 立川 健吾

98年11月11日

お忙しい中いつも情報を頂き誠にありがとうございます。
恐れ入りますがメールアドレスが変更になりましたので、メール送信先の変更方よろしくお願い致します。

なお、旧アドレスは11月19日(木)以降になると使用不能となります。
新アドレスは下記のとおりです。

記

【新アドレス】
F952049@e.tmw.mhi.co.jp

【旧アドレス】
F952049@ccm.tmw.mhi.co.jp

「ccm.」が「e.」になりました。

以上何卒よろしくお願い致します。

36期 櫻村 美智子

98年11月03日

OB通信の電子メール、いつもありがとうございます。

11月1日付のOB通信も受信したようなのですが、文章がすべてバグっていました。
私の機械が古くておバカさんなので大量の情報にびっくりしてしまったのかもしれませんが。

お手数ですがもう一度送信をお願いします。

QZW07474@nifty.or.jp

会報の原稿も、Eメールの御蔭で（もちろん持っている人のみ）、矢の催促と入手が可能になりました。

もう少し（かなり）機器に慣れれば画面の上で編集などということがやれるのでしょうか…「急がば回れ」という所か、結局うち直したり切り貼りしたりの方がマニュアルめくるより速いで、進歩なし。

画面上でピピッと編集できる華麗な技をお持ちの方いらっしゃいませんか？喜んで転送しますけど…。

FROM:Shin Madokoro

SUB:OBスキー合宿の原稿を送ります。

節ちゃん お礼が遅くなってしまったけれど、この前はスキーの時の写真を送ってくれてどうもありがとう。それと、何よりも、スキー合宿参加の原稿書きに、私でなく家内を指名してくれたのはGoodでした。御蔭で彼女に

「感じたことを書けばいいんだから、早く書いたら？節ちゃんが持っているよ。できたら僕が出してきてやるよ」

と、実に気持ちの良いセリフを吐くことができました。（半年前に、OB40周年記念総会の参